

Bonos de Pemex dejarán de ser "basura" cuando sea autosuficiente para invertir: Moody's

Petróleos Mexicanos podría recuperar el grado de inversión cuando disminuya su dependencia de apoyos del gobierno y reduzca su grado de endeudamiento, para lo cual podrían pasar tres o cuatro años, dijo la calificadora

Petróleos Mexicanos (Pemex) podría recuperar el grado de inversión cuando la empresa sea autosuficiente para invertir, disminuya su dependencia de apoyos del gobierno y reduzca su grado de endeudamiento para lo cual podrían pasar tres o cuatro años, dijo la **agencia Moody's**.

La semana pasada, Moody's se convirtió en la segunda calificadora que le quitó el grado de inversión a Pemex después de Fitch Ratings, ante presiones por la caída de los precios del petróleo, la insolvencia del negocio de refinación y la elevada deuda que mantiene la petrolera.

Sin grado de inversión, suele decirse que los bonos se convierten en chatarra, o basura.